



## Les 4D lauréats départementaux du concours Faites la Une !

publié le 05/04/2022

Les élèves de 4D ont participé mardi 22 mars au concours académique Faites la Une. Ils ont dû réaliser par groupe de 4 élèves des Unes à partir de dépêches de l'AFP fournies par le Clemi (Centre pour l'éducation aux médias et à l'information).

Le CDI s'est transformé pour la journée en salle de rédaction de journal, et 5 Unes ont été créées. Un vote collectif a permis de sélectionner les deux Unes envoyées au jury départemental.

Les résultats sont tombés le 4 avril : c'est la classe de 4D du collège de Prahecq qui est lauréate de la catégorie 4e-3e pour le département des Deux-Sèvres ! Félicitations à eux !

Un jury doit à présent élire la meilleure Une de l'académie. Croisons les doigts !

### Document joint

 [l\\_habituel\\_college\\_prahecq\\_-\\_4od](#) (PDF de 458.7 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**